
4 Pièces

119 m²

Réf. IM2436

1 240 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Carré  d'Or  -  Rue CronstadtDans un Palais  Belle  Epoque qui  est  l'une

des premières réalisations de l'architecte Georges Dikansky.À l'origine

conçu comme un hôtel, il  fut transformé avant même son achèvement

en  une  copropriété  d'appartements.Situé  au  2ème  étage  cet

appartement  est  rénové  avec  vue  latérale  mer  proche  du  Négresco

.Appartement  de  114,01  m2  en  étoile  récemment  rénové  par  une

architecte d'intérieure Niçoise, la totalité de l'appartement a été repensé

en  cultivant  un  charme  fou.De  beaux  volumes,  un  parfait  état  et  une

décoration particulièrement soignée.Entrée avec rangementsUn ...

Nice - Carré d'Or - 4 Rooms - BalconyCarré d'Or - Rue CronstadtIn a Belle Epoque

palace,  one  of  architect  Georges  Dikansky's  earliest  creations.Originally  conceived

as a hotel, it was transformed into a condominium even before completion.Located

on  the  2nd  floor,  this  renovated  apartment  has  a  side  sea  view  close  to  the

Negresco.A  114.01  m2  star-shaped  apartment  recently  renovated  by  an  interior

designer from Nice, the entire apartment has been redesigned with an unmistakable

charm.Spacious, in perfect condition and meticulously decorated.Entrance hall with

storage spaceDouble living/dining ...
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